



Herramienta

¿Es mi iniciativa una acción de VcM?

La nueva política, amplía el concepto de iniciativas de VcM. No se busca que todas ellas cumplan con los 3 criterios, pero si se espera que estos orienten su desarrollo y que se enmarquen en los ámbitos de acción definidos.

Entonces, ¿cómo saber si la iniciativa que estoy realizando es o no Vinculación con el Medio?

Te invitamos a reflexionar en torno a estas preguntas...

La iniciativa:

- ¿Se enmarca en alguno de los siete ámbitos de acción presentados?
- ¿Promueve alianzas ya sea con Iglesia Católica y organizaciones relacionadas; Gremios, empresas y cooperativas; Comunidad local; Instituciones de educación; Organismos públicos?
- ¿Contribuye de algún modo a la formación del estudiante?
- ¿Entrega algún beneficio concreto a la comunidad?
- ¿Es Bidireccional, esto es, entrega beneficios mutuos al territorio y a la comunidad Duoc UC?
- ¿Es Mensurable, esto es, resulta un aporte hacia el cumplimiento del proyecto educativo, con medición y gestión?
- ¿Es Proyectable en el tiempo, esto es, permanente y sostenible con iniciativas transdisciplinarias y en distintos territorios?

Si tu iniciativa cumple con al menos dos de estos criterios, ¡Sí estás realizando una actividad de VcM!